

Spielpatz Eröffnung mit Sommerfest am 18.Juli 2015



Nach langem Warten, vielen fleißigen Einsatzstunden von Eltern, Kindern und Team war es endlich soweit:



Herzlichen Dank an alle fleißigen Helfer Groß und Klein, der Kirchengemeinde und Gemeinde Hardt für die Umsetzung unseres Projektes.



Pfarrer Fischer und Herr Halder durchschneiden gemeinsam das Band.



Herr Klimmeck überreicht im Namen des Fördervereins 4000€ für die Wasserpumpe und Wassermatsch-Anlage.

Herzlichen DANK!



Pfarrer Fischer segnet und weiht den Spielplatz

Wir singen gemeinsam unser Lied:

„Uff`m Hardt da isch`s halt schee...“



Spielen auf dem Spielplatz unserer Jüngsten

Ein Highlight für Groß und Klein- unsere Wasser--Matsch- Anlage



Fahrzeugbahn und Bolzplatz





**Kinderschminken –
Wunderschön!**



**Harry Zapp begeistern als
Überraschung
mit seinem Clowntheater.**



**Für das leibliche Wohl war mit
Kaffee und Kuchen bestens gesorgt**

